

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

Dalam bab V ini, peneliti akan menguraikan tentang tiga hal yaitu kesimpulan, implikasi, dan saran. Berikut uraian mengenai ketiga hal tersebut.

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian terhadap 30 siswa kelas XI MA Nurul Ihsan, diketahui bahwa kemampuan menulis teks eksplanasi adalah sebagai berikut, kemampuan rata-rata siswa dalam menulis teks eksplanasi adalah 76,03. Setelah dikonversikan ke dalam skala seratus, rata-rata tersebut masuk dalam interval 66%-79% dengan rentangan skor 66-79. Hal ini menunjukkan bahwa kemampuan menulis teks eksplanasi siswa kelas XI MA Nurul Ihsan Binjai tahun ajaran 2017/2018 adalah **baik**. Hasil penelitian tentang kemampuan menulis teks eksplanasi siswa berdasarkan aspek isi, organisasi, kosakata, penggunaan bahasa, dan mekanik adalah cukup-baik. Namun, siswa masih kesulitan untuk mengembangkan kalimat dari ide yang sudah ada. Selain itu, siswa masih sering melakukan kesalahan dalam penulisan ejaan, penggunaan tanda baca, dan penulisan huruf kapital.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dan implikasi yang telah diuraikan di atas, berikut saran bagi guru bidang studi Bahasa Indonesia, bagi siswa, dan bagi peneliti lain. Berikut saran yang diberikan oleh peneliti.

1) Bagi Guru Bahasa Indonesia

Guru sebaiknya mengajarkan pengetahuan dasar mengenai materi teks eksplanasi sehingga siswa memiliki pengetahuan yang baik mengenai pembelajaran menulis teks eksplanasi. Selain itu, guru juga diharapkan lebih bervariasi dalam memilih media supaya siswa tidak bosan dalam proses pembelajaran menulis dan dapat membantu siswa dalam menuangkan gagasan dalam menulis teks eksplanasi. Guru diharapkan memberikan evaluasi berkaitan dengan kesalahan siswa dalam menulis sehingga siswa tidak mengulangi kesalahan lagi dalam menulis teks eksplanasi.

2) Bagi Siswa

Siswa sebaiknya sering berlatih menulis supaya dapat mengasah keterampilan menulisnya.

3) Bagi Peneliti Lain

Penelitian ini hanya terbatas pada satu sekolah saja yaitu MA Nurul Ihsan Binjai. Penelitian ini masih dapat dikembangkan lagi. Peneliti berharap ada peneliti lain yang akan mengembangkan penelitian sejenis dengan media yang berbeda atau dengan jenis teks yang berbeda.